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*Al 
fi nol los mismos que pusieron

on hecho uno
de descenso"

Jordi Esteve asume que ha sjdo unâ temporada decepcionante
y apunta al bajón de la plantilla como principal motivo
El dlrccbrdepodircdel
Ueida Esportiu Jordi EsEræ,
esume que la æmponda
ha sldo decepdonanÞ,
eunque elrde hablarde
fracasoyapunta a loc
jugadorcsoomo nráfmos
responsables de b oo¡rldo.

Lleida
ALBERT ESCUER

"Los mismos jugadores que pu-

sieron al equipo líder han sido los
que en la segunda vuelta no han

estado al nivel esperado y han

hecho unos números de descen-
so. Si cuando las cosas van bien
los futbolistas se llevan todos
los elogiog hay que asumir que

cuando van mal los máximos res-
ponsablestambién son ellos", ex-
plica Esteve,

El dírigente tiene claro que '

'tuando las cosas van mal la so-
lución no es pedir perdón nidis-
culparsé) sino competir mejor. Es

evidente que durante una.tem-
porada pasan muchas cosas y
en nuestro caso en su momento
las lesiones no ayudaron. La dife-
rência entre los equipos que son
campeones y los que no es cómo
gestionan los mâtos momentos. A
nosotros nos han di¡rado dema-
siado y ante las dificultades que

han ido apareciendo no hemos
sabido reaccionar y eso nos ha

debilitado".
Sobre los movimientos que

se produjeron en el mercado de
invierno recuerda que "nadie ti-
ra piedras coRtra su propio teja-
do y cuando tomas una decisión
es porque crées que eÈ la mejor.
Nosotros intentamos mejorar al

equipo y no lo conseguimos por-
que al final han acabadojugando
los mismos que en diciembre nos
pusieron líderes. Los resultados
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'FNACASA Q.UTEN NO LO

INTENTAY NOSOTßO' LO

UUrmtA;¡tt'OSPERO EL

EQU//PO NO HA ESTADO

A LA ALTURA EN LOS
'' ,¡j

MqMENT,S orídæs' '

hacen que las percepciones sean

negativas y la línea entre asegurar
el éxito o no es muy fina".

NO ES UN FRACASO

Esteve tiene claro que "no se

puede hablar de fracaso. Fracasa

quien no lo intenta y nosotros lo

'LA IDEA Es MA.NTENER

LA BASE, AUNQUE CON

MATICES; EL EQUIPO

SOLO HA.FUN.CIONADO

EN UNA PARTE DE IA
TEMPORA:DA"

hemos intentado. Evidentemente
ha sido una decepción muy gran-

de no jugar el play off porque esa

no era la exþectativa al empezar
la temporada, pero en la segunda
vuelta él equipo no ha estado a la

altura y lo hemos acabado pagan-

do".

,'No HAOETANTo

IU6AR EL PLAY.OFF ERA

EXTRAORPTNARIO Y-

AHONA NO HACERLO ES

UN FRAßASO. CREO QUE
TAMPOCO ES ESO'

A partir de aquí, el director
deportivo invita a una reflexión.
"No hace tanto clasificarse para

un play off era extraordinario. En

cambio; ahora no hacerlo es un
fracaso. Creo que no es eso y cada

uno tiene que hacer una reflexión
individual y ver en qué puede

ayudar y qué puede aportar al

equipo de su ciudad. Seguro que

a partir de La Panadeìla todo se

ve diferente y hay que irse a 100

kilómetros de Lleida para ver có-
mo se valora lo que hace el Lleida

Esportiu construyendo equipos
que acaban síendo siempre com-
pet!tivos".

En este sentidq el máximo
responsable deportivo de la en-
tidad recordaba que %hora te-
netnos el ejemplo reciente de lo
que ha pasado con Jaime Mata,
que cuando vino era un descono-
cido y ahora es .internacional.'Y
como él hay varios casos. Por eso

creo que los análisis deben ser
más profundos".

CONTINUIDAD

El director deportivo advierte
que, un año más, el objetivo será

mantener el bloque. "Lo hemos
intentado siempre y si no se ha

hecho es porque nos han venido
a comprar jugadores. El fútbol ha

cambiadq hay sitios donde hay

más dinero y sivienen y pagan no
podemos hacer nada. La volun-
tad es dar continuidad a los que

tienen contrato, aunque con ma-
'tices porque también es verdad
que al final el equipo sglo ha fun-
cionado durante una parte de la

temþorada".
En el caso de Joan Carles Oliva,

la situación es similar. "La tem-
porada no ha acabado todavía.
Hasta el 30 de junio hay tiempo
para hablar, escuchar opiniones
y tomar decisiones. Ahora no es

el momento. Obviamente, la op-
ción Olíva la valoramos".

. Finalmente, Esteve tiene claro
que "esto no para. El equipo se-
guirá entrenando y a partir del L
de juliq empezaremos a pensar
ya en la pró.xima temporada",

KtlC lJ.¡d, Etoflfu /Joldi Esteve no descartó proponer la renovación a Joan Carles Olir¡a
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